

PERS

Kakanwil Kemenkumham Kaltim Apresiasi Pelaksanaan Idul Adha Rutan Balikpapan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.PERS.CO.ID

Jun 30, 2023 - 19:24



Kakanwil Kemenkumham Kaltim didampingi Kepala Rutan Beserta Jajaran

Balikpapan - Rutan Balikpapan menerima kunjungan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (HAM) Kalimantan Timur, Sofyan, pada hari ini. Kunjungan ini dilakukan dalam rangka monitoring dan evaluasi kegiatan Idul Adha yang dilaksanakan di Rutan Balikpapan. Sofyan didampingi oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim dan Jajaran, Jumat (30/06/2023).

Kunjungan dimulai dengan berkeliling Blok Wanita. Kepala Kantor Wilayah, Sofyan, menyapa dan berdialog dengan warga binaan di sana, menanyakan

tentang pelaksanaan kegiatan Idul Adha dan Makan Spesial yang telah disajikan. Hal ini bertujuan untuk memastikan bahwa perayaan Idul Adha berjalan dengan baik dan memberikan kenyamanan bagi warga binaan.

Selanjutnya, Kakanwil menunjukkan keahliannya dalam bermain tenis meja. Ia bermain dengan beberapa warga binaan yang antusias menyaksikan pertandingan tersebut. Keterlibatan Kakanwil dalam aktivitas yang santai seperti ini memberikan semangat dan keceriaan kepada warga binaan.

Setelah bermain tenis meja, Kakanwil berkeliling ke Blok Pria dan berinteraksi dengan warga binaan di Blok tersebut, Kakanwil dan kepala Rutan Balikpapan berdialog dengan warga binaan di sana, menanyakan tentang pelaksanaan kegiatan Idul Adha dan Makan Spesial yang telah disajikan, Warga binaan merespons dengan senang dan mengungkapkan kepuasan mereka terhadap hidangan tersebut.

Kakanwil Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur, Sofyan, merasa gembira mendengar respons positif dari warga binaan. Beliau mengapresiasi kualitas pelayanan di Rutan Balikpapan, termasuk dalam hal penyediaan makanan yang memadai dan memperhatikan aspek gizi.

Di akhir kunjungan, Kepala Rutan Balikpapan mengucapkan terima kasih atas kunjungan yang dilakukan oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (HAM) Kalimantan Timur. (Febri)